
 

 

 

 

 

 

 

 

生徒総会とは，今年度の生徒会活動の内容などについて審

議・決定したり，学校生活をより良くするための要望をした

りするなど，生徒会行事の中でも最も大切な行事です。また，

生徒会は生徒一人一人全員で組織されており，生徒会執行部

の人だけが一生懸命考えるのではありません。 

そのため，今年度の生徒総会では今まで以上に学校生活を

より良くしようとするため，タブレットを活用して事前に全

校生徒及び全教職員対象のアンケートを実施し，そのアンケ

ート結果を分析しながら，学校生活の見直しをしていきまし

た。特に，生徒指導規程については，例年見直しをしている

のですが，今年度は呉地区の高等学校の生徒指導規程も参考

にし，丁寧に見直しを図りました。このような準備をし，６

月１７日（金）６校時に生徒総会を実施しました。 

特に，生徒会執行部（生徒会長・広報委員長 小寺 幸乃

さん，副会長・代議員長 兼田 渚彩さん，保健委員長 越

智 帆海さん，生活委員長 岩﨑 希風さん）の皆さんは，いそがしい中，着実に準備を進めてきまし

た。当日は，片川 愛美さんが議長を行い，昨年度の活動報告や今年度の生徒会行事や各委員会活動，

生徒指導規程などについて協議しました。生徒指導規程については，見直した内容を学校ホームページ

にアップしますので，ご家庭におかれましてもご確認ください。 

一人一人が蒲刈中学校のために何ができるのかをしっかり

考え，できることから実現することで，確実に一歩ずつより良

い蒲刈中学校に全員でしていき，誇りに思える母校にしてい

きましょう。 
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生徒総会を行いました 
～より良い蒲刈中学校を全員の手で～ 

ｉＰａｄを使って，事前アンケートの実施及び集計を行い，

当日の資料も紙媒体では配付せず，生徒も教員もｉＰａｄで

資料を見ながら行いました。 



 

 

６月１８日（土），１９日（日）の両日，東広島運動公園で行われた第 49回呉・賀茂地区中学校ソフ

トテニス大会に，男女とも団体戦及び個人戦に出場しました。この大会は，各郡市の予選を勝ち上がっ

た学校が参加し，広島県中学校ソフトテニス選手権大会の出場権がかかっているため，呉市の大会より

もレベルが高くなっています。１日目の団体戦は，男子の１回戦の相手は昭和北中学校でしたが，０－

②で敗れてしまいました。女子の１回戦は海田中学校で接戦したのですが０－②で敗退しました。２日

目の個人戦には，男子が藤本・石原組が出場し，熊野東中学校にマッチポイントを握りながら３－④で

敗れてしましました。女子も越智・小寺組が出場しましたが，府中中学校に０－④で敗退しました。改

めて，呉・賀茂地区大会のレベルを感じましたが，男女

全員で戦った団体戦は思い出に残る試合になったと思い

ます。３年生にとっては，７月２３日（土）・２４日（日）

の呉市選手権大会（個人戦）が引退試合となりますので，

最後まで頑張って欲しいと思います。また，多くの保護

者の皆様には，引率・応援をしていただき，誠にありが

とうございました。今度ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

本校では，「体罰，いじめ，セクシュアル・ハラス

メント相談窓口」を設置しています。プライバシーの

保護及び秘密の保持を遵守しますので，お気軽にご相

談ください。【担当者は，教頭 藏本 辰英（男

性），養護教諭 松本 明日香（女性）です。】 

「体罰，いじめ，セクシュアル・ハラスメント相談

窓口」については，教室及び特別教室に次のようなポ

スターを掲示し，生徒たちに周知しています。また，

毎月第３火曜日（１５：３０～１６：３０ 場所は保

健室）を「体罰，いじめ，セクシュアル・ハラスメン

ト相談日」とし，相談活動も行っております。今後も

一層の努力を重ね，子どもたちが夢を育み，持てる力

を十分に発揮できる学校環境を確立していきたいと考

えています。 

子どもたちの健やかな成長を阻むような事案や御心

配等がございましたら，遠慮なく相談窓口を御利用い

ただければと思います。 

第 49回呉・賀茂地区中学校ソフトテニス大会 

不祥事は絶対に許しません 
～体罰，いじめ，セクシュアル・ハラスメント相談窓口を設置しています～ 


